
Du bist einzigartig!

Du bist wertvoll, 
so wie Du bist!

 

Nimm  Dich  so  an,  wie  Du  bist  –  in  diesem

Moment. Beginn Dich zu öffnen für das, was Du

Dir  ganz  tief  in  deinem Inneren  wünscht,  was

Dein Traum ist – was die Liebe deines Herzens

ist.  Wenn  Du  Dich  so  annimmst  wie  Du  bist,

dann  lebst  Du  in  deiner  Liebe.  Du  gehst  den

Weg der Liebe.   

Es gibt niemanden, der so ist wie Du! 

Schätze diese Einzigartigkeit und Individualität!

In Liebe 

Cordula und Horst

Lebe und sei frei

  Du bist einzigartig!
  Wie GOTT uns schuf

Cordula und Horst



ICH BIN wie ICH BIN

ich bin frei – unendlich frei 

kann sein, wie ich bin 

deshalb lieb ich Dich von Herzen

Wir gehn Hand in Hand durch die Zeit

zu Zweit in die Ewigkeit

deine Liebeskraft durchströmt uns 

Oh mein Herr!

Wir sind, wie wir sind

leben so, wie's uns gefällt

wahre Liebe vereint – sie verzeiht und befreit

sie lässt Dich so sein wie Du bist

sie führt Dich ins ewige Glück

deshalb sei was Du bist – 

das gibt Dir ewiges Glück

ICH BIN, wie ICH BIN, das führt mich zum

Lebenssinn  -    ICH BIN....

Herzensliedertext von Cordula und Horst
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Du bist einzigartig!
Du bist wertvoll, 
so wie Du bist!

   
Nimm Dich so an, so wie Du bist! 

So einen Menschen wie Dich 
gibt es kein zweites mal!     

       
Liebe  das,  was  Dich  zu  einem  einzigartigen  Wesen

macht.  Sieh  das  Wunder,  das  Du  bist  und  das  jeder

andere Mensch ist. Vergleiche Dich nicht mit Anderen -

warum willst Du Dich vergleichen, wenn Du selbst ganz

einzigartig bist? 

Es gibt niemanden, der so ist wie Du! Schätze diese

Einzigartigkeit und Individualität!

Sieh auch, wie einzigartig jeder deiner Mitmenschen ist.

Sieh  die  Unterschiede  als  etwas  Gutes  –  siehe  jeden

Menschen als unverwechselbares Original.

Bring Liebe in dein Herz, Liebe zu allen Menschen.

Jeder von uns ist einzigartig und ein Geschenk

für  diese  Welt  und  für  die  anderen  Menschen,
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unabhängig  seiner  Rasse,  Religion  oder  sexuellen

Orientierung u.s.w.

Jeder  von  uns  hat  etwas  Besonderes  zu

geben. Jeder von uns hat eine einzigartige Energie, die

es zu leben gilt.  Deine Energie und deine Fähigkeiten

sind einzigartig und die Welt wartet nur darauf, dass Du

sie  unmittelbar  lebst  und  dem  großen  Ganzen  zur

Verfügung stellst.

Liebe dein Leben – liebe deine Aufgabe in deinem Leben

und  Du  erfüllst  den  Sinn  deines  DASEINS auf  dieser

Erde.  Liebe ist  die  Kraft,  die  Dich  das Wesentliche  in

deinem Leben  erkennen  lässt.  Liebe  ist  die  Kraft,  die

Dich dein innerstes Wesen und deine Dir eigene Energie

leben und erkennen lässt. 

Welches sind deine Fähigkeiten?

Wohin geht deine Lust?

Was tust Du gerne, was motiviert Dich?

Richte deinen Blick nach „innen“ - höre auf deine „innere

Stimme“. Zwinge Dich nicht in eine Rolle zu schlüpfen,
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die Dir nicht liegt. Lausche deiner „inneren Stimme“ die

Dir sagt, was Du zu tun hast. 

Habe den Mut dich zu befreien von all deinen alten

Ängsten und Sorgen, die Dich hindern,  das zu tun

und zu leben, was Du wirklich willst. 

Es ist befreiend und wunderschön, wenn Du weißt, was

DU willst,  wenn  Du  dich  deiner  göttlichen  Führung

anvertraust.  Wenn  Du  der  göttlichen  Stimme  und  der

Kraft  vertraust,  wirst  Du den richtigen Weg gehen. Sei

demütig  und  dankbar  –  öffne  Dich  für  das,  was  Dir

geschenkt  wird.  Vertraue,  sei  demütig  und  freue  Dich

über jeden einzelnen Hinweis, den Du erhälst. Schaue,

wo dein Herz hingeht, wo Du Dich glücklich fühlst und

wie deine Träume aussehen. Schau, was Du dir wünscht.

Wo  begrenzt  Du  dich  selbst,  indem  Du  vielleicht

denkst  „Das  kann  ich  niemals,  davor  habe  ich

Angst“.  Lass  trotz  dieser  Gedanken  Wünsche  und

Träume zu.

Du hast die Möglichkeit, dich zu befreien und sich dem

zu widmen, dem sich deine Seele hingeben möchte. Es
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gibt so viele Formen, dem Göttlichen zu dienen und  es

gibt  kein  richtig  oder  falsch.  Finde  deine  ganz

persönliche Form, vielleicht völlig anders, als die von

Hundert  Menschen  um  Dich  herum.  Habe  den  Mut,

deinen  eigenen  Weg  zu  gehen,  dich  über  jegliche

Moral, jegliche Vorstellung und jegliche Begrenzung

zu erheben, um das zu verfolgen, was DU möchtest. 

Sei  ehrlich  –  schau  wie  glücklich  Du  bist,  auch  wenn

viele  Menschen  in  deinem  Umfeld  eine  andere

Vorstellung haben von dem, was Dich glücklich machen

sollte. Übernimm Verantwortung in deinem Leben – für

deine Aufgabe in deinem Leben. 

Du bist der Schöpfer deines Lebens und alles

was in deinem Leben passiert ist, und alles, 

was in deinem Leben noch passieren wird,

ist deine Verantwortung 

und hast Du Dir selbst geschaffen!

Übernimm  Verantwortung  für  dein  Leben,  deine

Lebensaufgabe, für dein Glück für deine Gefühle. Liebe
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dein  Leben.  Je  mehr  Du  dich  von  deinen  alten

Belastungen gelöst hast, desto freier kannst Du wählen –

dann  wirst  Du  nicht  mehr  bestimmt  von  deinen  alten

Prägungen,  die  Dich auf eine bestimmt Art  und Weise

reagieren lassen. Du wirst Schritt für Schritt freier werden

und bestimmen können, was Du wirklich willst. 

Vertraue in deine Kraft – vertraue in deine Energie! 

Auszüge aus dem Buch: Botschaften der Liebe von Lady Nada
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Finde  deine  eigene,  individuelle
Bestimmung in deinem Leben und lebe
sie....

Es  ist  für  jeden

Menschen  sehr

wichtig,  dass er  seine

eigene,  individuelle

Bestimmung in seinem

Leben  findet  und

danach  lebt.  Nur  so

kann er Glück erfahren

und  in  Harmonie  und

vollkommener

Zufriedenheit  leben.

Das  wiederum  gibt

innere  und  äußere  Stärke.  Er  kann  sein  Leben  dann

spielend  leicht  meistern.  Selbst  schwierige  Situationen

können ihn innerlich nicht mehr berühren. Das wünscht

sich jeder Mensch, so leben zu können.

Dies  wird  möglich,  wenn  Du  in  Entspannung  dein

inneres, wahres Selbst (das wahre ICH) erforschst und
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wahrnimmst,  was  die  wirkliche,  eigene  Bestimmung in

deinem Leben ist und dann versuchst, Schritt für Schritt

danach  zu  leben.  Trotz  vielen  gesellschaftlichen

Verpflichtungen,  die  wir  heute  haben  (Beruf,  Familie

u.s.w.), ist es möglich, eine kleine Auszeit für uns selbst

einzuplanen.  Bereits  eine kleine tägliche Auszeit  bringt

dich deiner inneren Bestimmung schon näher und macht

dich freier und glücklicher.

Diese „Auszeit“ ist sehr wichtig – 

eine Entspannung, 

die Körper, Seele und Geist erhebt

Wenn  man  in  einer  Partnerschaft  lebt,  ist  es  wichtig,

immer  im  Gespräch  mit  dem Partner  zu  bleiben,  also

gute  Kommunikation  zu  pflegen  und  Absprachen  zu

treffen,  damit  es  nicht  zu  unnötigen Konflikten  kommt.

Das  Gespräch  ist  eine  wichtige  Grundlage  in  einer

Partnerschaft. Ebenso ist es wichtig, dass jeder Partner

täglich seinen eigenen Freiraum erhält und das machen

kann, was er am liebsten macht. Gegenseitige Toleranz

ist die Grundlage für eine gute Partnerschaft.
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Jeder  Mensch  ist  ein  Individuum  –  d.h.  dass  jeder

Mensch  nach  seinem Innersten  entsprechend  handeln

muss. Wenn er das auf die Dauer nicht tut, wird er sehr

unglücklich werden, unzufrieden, depressiv,  lustlos und

krank.

Deshalb sollte man sich, vor allem, wenn man in einer

Partnerschaft lebt, gegenseitige Freiräume ermöglichen,

auch wenn man Kinder hat. Eine gute Organisation und

Absprache ist hier Voraussetzung, damit es klappt. Dann

haben  auch  in  einer  Partnerschaft  beide  Partner  die

Möglichkeit, sich in Richtung der eigenen Bestimmung im

Leben zu entwickeln.

Das ist die Grundlage, um eine Partnerschaft dauerhaft

halten  zu  können.  Gewährt  man sich  diese Freiräume

nicht,  so kommt es alsbald zu Spannungen, Konflikten

und auch Trennungen. 

Das könnte man durch gegenseitige Toleranz und das

Wissen  darum,  dass  jeder  Mensch  seinen  eigenen

Weg  gehen  muss  und  nie  den  Weg  des  Partner

gehen kann, vermeiden.

Viele  Trennungen  könnten  vermieden  werden,  wo  die
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Kinder  ja  am  meisten  darunter  leiden.  Der  tägliche

Freiraum für jeden Partner ist meiner Meinung nach das

wichtigste, um in Harmonie leben zu können. Der Partner

kann diese Stunden dann genießen, leben nach seinem

wahren Innersten, das leben, das tun, was ihn glücklich

macht.  Daraus  tankt  er  viel  Kraft  und  Energie,  die  er

dann  der  Familie,  Partner  und  Kinder,  wieder

weitergeben kann.

Die  eigene  Bestimmung  im  Leben  zu  finden  und

danach zu leben ist der erste Schritt in Richtung sein

Leben wesentlich besser meistern zu können.

In  den  meisten  Fällen  ist  es  leider  so,  dass  sich  ein

Partner  dem  anderen  anpasst,  um  Spannungen  und

Konflikte zu vermeiden. Das kann aber auf Dauer nicht

gut gehen.

Der  Partner,  der  sich  angepasst  hat,  wird  früh  oder

später,  weil  er  alles  in  sich  „hineingefressen“  und

akzeptiert  hat  und  nicht  so  leben  konnte,  wie  er  es

eigentlich,  nach  seiner  inneren  Anlage  entsprechend

sollte, lustlos werden, depressiv werden, ja sogar krank

werden. Er lebt ein Leben, das nicht seinem Innersten
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entspricht und wird entweder irgendwann „ausbüchsen“,

also, den Partner verlassen – wenn er den Mut und die

Kraft noch dazu hat – oder krank werden.

Deshalb  ist  es  so  wichtig,  zu  wissen,  dass  jeder

Mensch  ein  Individuum  ist  und  seinen,  eigenen

Lebensweg finden muss, ohne Einmischung anderer

Personen. Dann wird das Leben zur Harmonie, Freude,

Glückseligkeit und Ausgeglichenheit. Die Partnerschaften

würden sich befruchten – es würde weniger Trennungen

geben – Kinder müssten nicht mehr leiden.

Die wahre Liebe würde in den Herzen der Menschen

aufblühen,  wenn  jeder  Mensch  seine  wahre

Bestimmung, nach der Stimme seines Herzens, leben

würde  –  die  Menschen  würden  sich  in  Liebe

begegnen.

Das ist das Glück, 

das jeder Mensch sucht 

und auch finden wird.  
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     Finde Zeit für Dich allein – lebe so wie Du es willst…
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Lebe und sei frei!

Jeder Mensch ist 

etwas Besonderes!

Im Focus (29.01.22) habe ich einen interessanten Bericht

von Anselm Grün gelesen: 

Er schreibt:

Lebe so, wie es deiner Seele entspricht!

Die christliche Botschaft meint nicht Veränderung,

sondern Verwandelung.

Weiterhin zitiert er C.G. Jung: 

Jedes Lebendige muss sich wandeln, sonst erstarrt  es

innerlich.  Hindernisse  der  Verwandelung  sind  ein

vorschriftsgemäßes  Verhalten,  sich  krampfhaft  an

Vorschriften zu halten und der Erfolg -  denn wenn ich

Erfolg habe, denke ich, dass dann alles in Ordnung ist

und ändere  nichts  und bleibe daher  innerlich  stehen...

(Anselm Grün)
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Meine persönlichen Erkenntnisse:

Miteinander – statt Gegeneinander – jeden Menschen

so anzunehmen, wie er ist, das ist wahre Liebe, das ist

wahre Freiheit  und Glückseligkeit.  Künstliche Masken

ablegen, seiner Überzeugung treu bleiben, auch wenn

es  mit  einem  Risiko  oder  Rückschritt  im  materiellen

Bereich  verbunden  ist,  zeigt  von  Stärke  und  Größe.

Solche Persönlichkeiten sind die Zukunft – Offenheit und

Wahrheit  darzulegen  und  seine  „Seele“  nicht  zu

verkaufen.

Gott  vereint  –  der  Mensch  trennt

Wahre  Lebenskunst  besteht  darin,  verschiedene

Sicht- und Lebensweisen harmonisch zu vereinigen.

Das  wäre  ein  Lösungsansatz,  um  in  Frieden  und

Harmonie  miteinander  zu  leben.  Gegensätze

verbinden, in  Vereinigung  bringen  ermöglicht

„fruchtbare  Ergebnisse“  -  eine  Synthese  finden  =

ergibt  etwas  total  NEUES, anstatt  sich  gegenseitig
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unter  Druck  zu  setzen  und  zu  bekämpfen,  wenn

verschiedene Meinungen und Lebensweisen vorliegen.

Das gilt es zu erkennen:

Jeder  Mensch  handelt,  fühlt,  denkt,  urteilt

nach seinem derzeitigen Erkenntnisstand in

Bezug auf die "Wahrheit über das Leben". 

Also  -  je  nach  seinem  Bewusstseinszustand  hat  der

Mensch eine entsprechende Sichtweise zu der jeweiligen

Situation - das was er glaubt ist seine Überzeugung - und

handelt entsprechend seiner derzeitigen Erkenntnis und

ist überzeugt, dass dies die richtige Betrachtungsweise

ist. Von seinem Standpunkt aus, stimmt das auch. Doch

jeder Mensch steht auf einer anderen Stufe (ohne es zu

bewerten!)  und  hat  einen  anderen  Weg  -  es  ist  ein

Entwicklungsprozess. Dann kommt es auch noch hinzu,

welche  Verletzungen  uns  widerfahren  sind,  vielleicht

dadurch, dass unsere Wünsche, Gedanken und Gefühle,

unser  Potential  nicht  geachtet  wurde.  Verletzungen

trüben das Bewusstsein - jeder Mensch hat eine andere
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Meinung,  entsprechend  seiner  Erkenntnis  von  der

absoluten Wahrheit.

Bevor  wir  nicht  im  SEINS-ZUSTAND, in  der  höchsten

göttlichen Quelle, im reinsten Bewusstsein, oder auch in

der Energie Gottes genannt, weilen, also absolut "REIN"

sind,  in  Gedanken,  Worten und  Taten,  kennen  wir  die

absolute  Wahrheit  nicht.  Somit  hat  jeder  Mensch

irgendwo recht, aber auch nicht recht, weil er noch nicht

mir der höchsten, göttlichen Quelle, also Gott, zu 100 %

verbunden ist. 

Jesus sagte:  Ich und der Vater sind EINS. (Vater: das

reinste  Bewußtsein-  Nicht-Dualismus  -  Nicht-Denken  -

Neutralität -Mitte - Verschmelzung). Eine Verschmelzung

auf der geistigen Ebene. 

Jesus war die Wahrheit und das Leben - nur ER konnte

richtig urteilen,  weil der mit der Energie Gottes, also

mit dem Vater, EINS war.

Unsere  Wahrnehmungen  sind  noch  verschüttet  von

verletzten Gefühlen.
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Lösungsfindung:

Verschiedene Ansichten in eine Synthese bringen ist

ein neuer und interessanter Ansatz, der zu Frieden

und Harmonie führt.

Wahre Lebenskunst besteht darin, verschiedene

Sicht- und Lebensweisen harmonisch zu vereinigen
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Lass Liebe in dein Herz hinein

sieh das Wunder 

das Du bist

es gibt kein anderer Mensch, 

der so ist wie Du

niemand ist so wie Du - mein Kind

Du bist ein Kind der Seligkeit

strahlst Liebe aus, die Herzen heilt

bist wunderbar, so wie Du bist

mit Jesus tief vereint

Herzensliedertext von Cordula und Horst
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Selbstliebe und Nächstenliebe

Selbstliebe  von  ganzem Herzen  ist  möglich,  wenn  wir

anderen Menschen mit Liebe begegnen und positiv über

sie denken und reden.

Der einfache Satz von Jesus:

„Liebe deinen Nächsten wie Dich selbst“

ist  höchste  Weisheit.   Die  Liebe  zu  Dir  selbst  ist

Voraussetzung,  um  auch  andere  Menschen  lieben  zu

können – oder -  wenn Du andere Menschen liebst und

positiv über sie denkst und redest, dann liebst Du auch

Dich selbst. Die Selbstliebe schliesst die Nächstenliebe

mit ein oder die Nächstenliebe schliesst die Selbstliebe

mit  ein.  Liebe  ist  eine  unermessliche,  unerschöpfliche

Quelle – sie muss nicht bemessen und verteilt werden.

Sie  ist  unerschöpflich! Die  Quelle  der  Liebe  wird

niemals  versiegen.  Alle  Schwierigkeiten  im  Leben

werden durch die Liebe gelöst. 

Du bist ein liebenswerter Mensch!

Lass alle Gedanken und Gefühle los, die Dich abhalten,

Dich  selbst  zu  lieben.  Verwandle  diese  Gedanken  in
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Liebe.  Verzeihe  Dir  selbst,  wenn  nötig,  ändere  etwas

oder nimm es still  in Liebe an. Die Liebe zu Dir selbst

wird Dich und andere heilen. Wenn Du dich selbst liebst,

wirst Du andere Menschen lieben können in Freiheit und

Achtung  –  Du  fühlst  Dich  voller  Kraft  und  Licht  und

kannst das Leben genießen. Du fühlst Dich lebendig und

bist  voller  Lebensfreude.  Du  kannst  eine  Blume,  eine

Pflanze, einen Menschen nicht wirklich lieben, wenn Du

nicht  Dich  selbst  liebst.  Jedes  Wesen  ist  wertvoll  –

jedes  Wesen  hat  ein  Recht  auf  Leben,  Liebe  und

Glückseligkeit. 

Liebe deinen Körper:

Um bestimmte Erfahrungen zu machen und Dir  deiner

Seele bewusst  zu werden,  wähltest  Du diesen Körper.

Lerne  ihn  zu  lieben,  ihn  anzunehmen,  ihn

wertzuschätzen.  Die  Erfahrungen,  die  wir  hier  auf  der

Erde machen, sind nicht ohne unseren Körper möglich.

Liebe  deinen  Körper.  Du  hast  diesen  Körper,  um  mit

diesem Körper deine Erfahrungen zu machen – Dir auch

deiner Grenzen bewusst zu werden. 

Über die Liebe zu deinem Körper, über deine Gefühle,
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kannst  Du  das  göttliche  Bewusst-Sein  in  Dir

manifestieren.  Dein  Körper  ist  das  Vehikel,  um  die

Göttlichkeit in DIR zu manifestieren. 

Es gibt so viele Formen von Energien, die jeder Körper

widerspiegelt.  So  gibt  es  z.B.  Menschen,  die  einen

kräftigen Körper  brauchen,  um sich zu erden und ihre

Energie am Boden zu halten. 

Deshalb, liebe deinen Körper, nimm Dich so an, wie

Du  bist.  Du  bist  wertvoll,  so  wie  Du  bist! Du  bist

einzigartig  –  so  einen  Menschen  wie  Dich  gibt  es

kein zweites mal.

Bedingungslose Liebe

Liebe -  ist  ein  Wort  –  eine  Energie,  die  in  unserer

Gesellschaft immer wichtiger wird. 

Liebe – die alle Gegensätze in sich vereint z.B. gut und

böse aufhebt, Krieg in Frieden verwandelt

Liebe – die uns so sein lässt, wie wir sind!

Erinnere Dich an diese Liebe – sie ist in DIR

Öffne Dich dieser bedingungslosen Liebe in DIR. 
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In Wahrheit bist Du frei!

Alles  was  Du  erlebt  hast  und  lebst,  ist  deine

Entscheidung,  dein  freier  Wille.  Alles  hast  Du  selbst

erschaffen mit deiner Energie und deiner Kraft. Wenn Du

ein Problem hast, dann erkenne, dass Du der Schöpfer

dieser Situation warst und nur Du allein dieses Problem

lösen kannst.  Aus  jeder  Situation  lernt  man –  es  sind

Erfahrungen, die wir benötigen, um zu reifen, uns weiter

zu entwickeln. Wenn zwei verschiedene Meinungen oder

Situationen  bestehen,  dann  erkenne,  dass  beides

existieren  darf,  dass  beides  seine  Berechtigung  hat.

Alles was Du erlebst im Leben, in der Materie, im Außen

– was Du erschaffst – ist ein Spiegel dessen, was in DIR

lebt. Ein Konflikt im Außen bedeutet ein Konflikt IN DIR. 

Wir wollen immer bewerten, was gut und schlecht ist.

Doch gerade in dieser Bewertung beginnt ein Kampf

um Macht. Es existieren immer zwei Kräfte, wir leben

in  der  Dualität,  und  wenn  wir  diese  in  der  Liebe

vereinigen,  dann  erfolgt  Ruhe  und  Frieden.

Gegensätze  werden  durch  die  Energie  der  Liebe

aufgelöst.  In  der  Liebe  ist  all  das  was  existiert

vollkommen.
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Es  gibt  viele  Facetten  der  Liebe.  Es  gibt  eine  ganze

Palette  menschlicher  Gefühle  –  es  ist  Teil  unseres

Menschseins.  Solange  wir  uns  mit  unseren  Gefühlen

nicht  identifizieren,  haben  sie  auch  keine  Macht  über

uns. Gefühle in Liebe anzunehmen und sie auch wieder

gehen  zu  lassen,  ist  die  ideale  Lösung.  In  unseren

Gedanken  und  Gefühlen  existiert  oft  das  „entweder-

oder“.  Wenn wir  die  Denkweise  ändern  in  „sowohl  als

auch“ oder „besser und schlechter“, dann ist nicht Einer

der Gewinner und der andere das Opfer.            

Du sollst selbst 

entscheiden, 

was für Dich der

bessere Weg ist.

Gib deine 

Entscheidungen

nicht in die 

Hände anderer 

Menschen.
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Leben und leben lassen

lass jeden so wie's ihm gefällt 

Leben und Leben lassen
denn dafür sind wir auf der Welt

Und gibt es auch Milliarden Menschen
es gibt nicht „Einen“ so wie Dich

Du bist geboren, um zu leben     
Du bist ein Licht für diese Welt 

Du bist – von Gott erschaffen
und bist ein Segen für die Welt

Du bist ein Kind der Liebe
gibst Freude und Geborgenheit

Du strahlst das Licht der Ewigkeit
hinein in diese schöne Welt

Du bist geboren – um zu leben
Du bist ein Kind der Ewigkeit
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Gott und Religionen
Meine Gedanken dazu:

Gott vereint – 

der Mensch trennt

Alle Menschen sind göttlichen Ursprungs – wir sind alle

Kinder Gottes, unabhängig unserer Religion (auch wenn

der  Mensch  gar  keine  Religion  annimmt),  unabhängig

unserer  Rasse,  unserer  Nation.  Vor  Gott  sind  wir  alle

gleich.  Es  gibt  keine  Trennung  –  wir  Menschen

verursachen  Trennungen,  indem  wir  eingliedern  und

unterscheiden.  Wir  leiden unter  dem Getrenntsein  von

Gott.

Religionen  sind  Wege  auf  denen  wir  Entwicklungen

vollziehen  können  –  sie  sind  aber  nicht  das  Ziel.  Der

Mensch  sucht  entsprechend  seiner  Struktur  und
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Entwicklung  die  für  ihn  richtige  Religion  aus.  Die

Grundwahrheiten aller Religionen sind dieselben.

Die Botschaft aller Religionen lautet: 

Den Nächsten lieben, wie sich selbst!

Eigentlich gibt es nur eine Religion: 

Liebe und Mitmenschlichkeit!

Wenn man  sieht,  wie  viele  christliche  Religionszweige

entstanden sind,  wird  einem bewusst,  dass Menschen

am Werke waren und dass sie  selbst  die  Formen der

Religionen  geschaffen  haben. Gott  fordert  nur,  den

Nächsten zu lieben,  wie  sich selbst. Gott  lässt  sich

nicht in ein Gesetz hineinzwängen – Gott lässt sich nicht

begrenzen – ER ist allmächtig!

Gott im Herzen spüren – wir sind alle verbunden mit der

Schöpferkraft! 

Die Gesetze Gottes sind Freiheit und Liebe – Gott hat

jedem Menschen einen freien Willen gegeben!

Dadurch, dass die Religionen getrennt sind, entfernt

es die Menschen voneinander. 
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Aus  der  Enzyklika  Fratelli  tutti  über  die

Geschwisterlichkeit  von  Papst  Franziskus  zum

Thema:  Rolle  der  Religionen  zitiert  von  Werner

Langenbacher  im  katholischen  Kirchenblatt  Nr.  47

vom 15.11.20

Rolle der Religionen:

Zwischen den Religionen ist ein Weg des Friedens

möglich. Der Ausgangspunkt muss der Blick Gottes

sein.  Denn  Gott  schaut  nicht  mit  den  Augen,  Gott

schaut  mit  dem  Herzen.  Und  Gottes  Liebe  ist  für

jeden  Menschen  gleich,  unabhängig  von  seiner

Religion. Und wenn er Atheist ist, ist es die gleiche

Liebe. (281)

Menschen  mit  anderer  Anschauung  und

Lebensweise  dürfen  nicht  verurteilt  werden

(in  jeder  Beziehung  –  Religion,  Sexualität

u.s.w.)

Nachfolgend einige Bibelstellen:
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Verurteilt niemanden! (.41‒42)               Lukas 6,37‒38

7  »Urteilt  nicht  über  andere,  damit  Gott  euch  nicht

verurteilt. 2 Denn so wie ihr jetzt andere richtet, werdet

auch ihr gerichtet werden. Und mit dem Maßstab, den ihr

an andere anlegt, werdet ihr selbst gemessen werden.

Lukas  6:37

Richtet  nicht,  so  werdet  ihr  auch  nicht  gerichtet.

Verdammet  nicht,  so  werdet  ihr  nicht  verdammt.

Vergebet,  so  wird  euch  vergeben.

Lukas  6:41

Was  siehst  du  aber  einen  Splitter  in  deines  Bruders

Auge, und des Balkens in deinem Auge wirst  du nicht

gewahr?

Johannes  8:7

Als sie nun anhielten, ihn zu fragen, richtete er sich auf

und sprach zu ihnen: Wer unter euch ohne Sünde ist, der

werfe den ersten Stein auf sie.

Gott erschuf den Menschen zum Ebenbild 

Als  Mensch  tragen  wir,  die  von  ihm  bestimmte

Verwandtschaft mit dem Göttlichen in UNS. Die göttliche
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Liebe  wurde  in  UNS  eingepflanzt,  deshalb  sollten  wir

Gott mit der ganzen Liebe unseres Herzens lieben.

Die wichtigsten Lebensfragen

Wohin gehst Du? 

Wo bist Du hergekommen? 

Was ist deine Aufgabe?

Deine Größe liegt im Innern, in deinem Herzen. 

„Das Reich Gottes (Himmelreich) 

in inwendig in Euch“Jesus

Wir sind alle ein Teil des Universums von Bewusstsein.

Wir unterscheiden uns nicht voneinander, wir sind nicht

verschieden  von  Gott.  Wenn  man  einen  Kern  einer

Mangofrucht  einpflanzt,  so  wird  man  später  Mangos

ernten und niemals Zitronen. Ebenso kann das, was aus

Gott hervorgegangen ist, niemals etwas anderes sein als

Gott. Alle Menschen sind Kinder Gottes.
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Wir halten uns für Männer und Frauen, Arme und reiche

Menschen,  Lehrer,  Soldaten  oder  Psychiater.  Wir

glauben wir sind jung oder alt, dick oder dünn, glücklich

oder  traurig.  Wir  glauben  wir  sind  Inder,  Deutsche,

Russen, Türken, Amerikaner  –  aber in Wirklichkeit ist

die  Wahrheit  in  uns  allen  dieselbe.  Wir  alle

entstammen  der  gleichen  Saat,  und  diese  Saat  ist

Gott. Wir spielen nur verschiedene Rollen. Gott lebt

verborgen  im  Herzen  eines  jeden  Menschen.  Wir

besitzen  die  Fähigkeit,  zu  dieser  Erkenntnis  zu

gelangen.  Jede  Nacht  erfährst  Du  eine  Welt,  die

jenseits deinen Erfahrungen liegt. Wenn Du wach wirst,

ist  alles um Dich herum, was Du siehst,  wirklich. Aber

wenn Du einschläfst und träumst, dann hört diese Welt

für Dich auf zu existieren und die Welt der Träume wird

plötzlich zur Wirklichkeit.

Was  ist  nun  wirklich,  der  Wachzustand  oder  der

Traumzustand?

Weder  der  Wachzustand  noch  der  Traumzustand  ist

wirklich. Wenn wir wach sind, dann existiert die Welt der
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Träume nicht, und wenn wir träumen, dann existiert die

Welt des Wachzustandes nicht.

Es gibt noch einen weiteren Zustand jenseits von diesen

Zuständen  –  die  göttliche  Energie   –  Sie  allein  ist

wirklich. 

Was wollen wir in unserem Leben?

Wir sind ständig auf der Suche nach Glück, nach Freude,

nach  Liebe,  nach  Vitalität,  nach  Begeisterung.  Wir

versuchen immerfort dieses zu bekommen. Wir heiraten,

um  Glück  und  Liebe  zu  erfahren.   Wir  machen

Geschäfte, verdienen Geld und häufen Besitztümer an.

Wir  gehen  unseren  Hobbys  nach  und  anderen,

verschiedenen Vergnügungen. Wir hoffen, dass wir darin

das Glück finden, was wir suchen. 

Alle Freuden der äußeren Welt sind vergänglich – sie

können niemals andauern. Wenn wir uns ganz ehrlich

prüfen,  entdecken  wir,  dass  wir  das  Glück,  das  wir

suchen, nur in uns selbst finden können.
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Gott  ist  vergleichbar  mit  dem elektrischen Strom – wir

können Gott nicht sehen, obwohl er immer da ist. Wenn

wir  jedoch  eine  Leitung  legen,  eine  Glühbirne  in  die

Fassung  schrauben  und  dann  den  Schalter  betätigen,

erhellt  das  Licht  unsere  Häuser.  So  sollten  wir  die

göttliche  Form  wählen,  zu  der  wir  uns  am  meisten

hingezogen fühlen und sie aus tiefstem Herzen anbeten.
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Alle Religionen zeigen den Weg zu Gott

Der eigentliche Kern, die Essenz aller Religionen ist

die  LIEBE! Ob Christentum,  Islam oder  Hinduismus –

die Hauptbotschaft ist immer die Liebe. Wenn Liebe aus

der  Tiefe  unseres  Herzens  herausfließt,  erfasst  und

weitet sie alles ins Unendliche. Am heutigen Tag sollten

wir  uns  entschließen,  Hass  und  Gewalt  keinen  Raum

mehr zu geben und stattdessen ein Paradies der Liebe

zu schaffen! Eigentlich gibt es nur eine Religion und das

ist die Religion der Liebe und Menschlichkeit.

Es ist nicht richtig, die Religionen anderer zu

kritisieren und zu verurteilen. 

Was wir  heute  brauchen  ist  praktizierte  Nächstenliebe

und  Menschlichkeit.  Wir  sollten  uns  in  Liebe,

Verständnis,  Geduld,  Toleranz  und  all  den  guten

Eigenschaften üben, zu denen wir Menschen fähig sind.

Alle Religionen lehren letztendlich dasselbe, jedoch auf

35



ihre eigene Art und Weise. Einmal  mehr dieser, einmal

mehr jener Aspekt betont. 

Gott möchte nur die Herzen der Menschen. 

Ein  Christ  isst  und  trinkt,  ein  Jude  isst  und  trinkt,  ein

Moslem  isst  und  trinkt,  ein  Hindu  isst  und  trinkt,  ein

Buddhist isst und trinkt. Die Sonne scheint in gleichem

Masse  auf  alle  Menschen,  ohne  zwischen  Kaste,

Glaubensbekenntnis und Religion zu unterscheiden. So

tut es auch der Regen. Auf alle scheint dieselbe Sonne

und fällt derselbe Regen. 

Das enge Denken muss aufgehoben werden –

wenn wir eng Denken, dann wird alles in unserem Leben

eng sein.   Erweitern wir  hingegen unser  Denken,  wird

alles in unserem Leben weit werden.

Es ist schon gut einer Religion anzugehören – doch

alle Religionen dienen als Wegweiser zu GOTT und sind

somit als gut zu betrachten – wobei keine Religion als

höher  oder  niedriger  einzustufen  ist.  Jede  Religion  ist

gleichwertig  und  zeigt  im  Kern  auf,  worum  es  im
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menschlichen  Leben  geht  und  das  sind  LIEBE  und

MENSCHLICHKEIT. Jede Religion ist eine Religion der

Liebe und Mit-Menschlichkeit. 

Wenn  Du  geboren  wirst,  dann  gehörst  Du  nichts  und

niemandem an, auch keiner Religion. Die Menschen in

deiner  Umgebung  werden  Dir  dann  nach  und  nach

einreden, wie Du heißt, wer Du bist , wo Du hingehörst

und welcher Religion oder Kaste Du angehörst – es wird

Dir  übergestülpt  wie  ein  Kostüm.  Doch  in  Wahrheit

gehörst Du einzig und allein Dir selbst. Du bist nur DU –

Sei  nur  DU!  Du  spielst  nur  eine  Rolle  auf  dieser

Weltenbühne.

Spiel  deine Rolle mit  der Einstellung: Alles kommt von

Gott und kehrt wieder zu Gott zurück. Jede Religion lehrt

das Wohlergehen der Menschheit. 

Dazu fallen mir gerade zwei weitere Herzenslieder-Texte

von uns ein, die gut zu diesem Thema passen:
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Ein Leben in Frieden

bringt uns Seligkeit

die Erde zu erlösen – von Angst, Gier und Macht

Dank sei den Menschen – die Frieden verstreun

zwischen den Völkern – Freundschaft pflegen

verändert die Welt

In Frieden leben - bringt uns Seligkeit

verbinden die Völker - denn nur Liebe heilt

In Frieden leben - bringt uns Seligkeit

verbinden die Völker - denn nur Liebe heilt

die Sorgen der Zeit
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Frieden in der Welt 

Frieden in der Welt - das ist unser Ziel

Völker vereint – die Liebe führt dort hin 

Glück-seligkeit auf der ganzen Welt

erreichen wir – mit Frieden in der Welt

Das Licht des Friedens - strahlt aus Jesu Herz

zu allen Menschen - im Licht sind wir vereint

Glück-seligkeit auf der ganzen Welt

erreichen wir – mit Frieden in der Welt
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Du bist die Wahrheit 
und das Leben 

Du bist das Wort in meinem Herz

Du bist die Zuflucht unsres Lebens

Du bist bei uns wir danken Dir

Oh Jesus, mein Herr

Du bist die Sehnsucht tief in mir

Du bist die Freude und das Glück

Du gibst mir Kraft auf meinem Weg

Er ist nun leicht und unbeschwert
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Die Wahrheit und das Leben 

„Ich bin der Weg, die Wahrheit 

und das Leben...“    

Nur  die  All-Liebe,  die  Liebe  zu  allen  Menschen,  kann

wirkliche  Glückseligkeit  bescheren.  Die  All-Liebe  kennt
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keine  Grenzen,  im  Gegensatz  zu  der  Liebe,  die  wir

leben, bei der die Liebe meist über die Liebe zur Familie

nicht hinaus geht.

Wenn  man  jedoch  die  Wahrheit  kennt,  dass  in  uns

allen,  in  jedem von  uns,  der  göttliche  Geist  wirkt,

dann  kommen  wir  zu  der  Erkenntnis,  dass  wir,  alle

Menschen  zusammen  eine  große  Familie  sind.  Erst

wenn wir die Wahrheit kennen, dann können wir über die

Liebes-Begrenzung  Familie  hinausschauen.   Probleme

verschwinden,  ein  Glücksgefühl  entsteht,  „Power“  und

„Kraft“  beleben  den  Körper,  durch  den  Dienst  an

unserem Nächsten.

Denn wer gibt, wird empfangen!

Wenn  Du  einem  Menschen  mit  viel  Liebe  begegnest,

dann  wirst  Du  selbst  tausendfache  Liebe

zurückbekommen und Du wirst überströmen vor Freude.

Ja,  die  All-Liebe  möchte  ich  entwickeln,  weg  vom

eigenen EGO, vom begrenzten Horizont!

Wenn  alle  Menschen  diese  hohe  Liebe  entwickeln

würden,  gäbe  es  keine  Streitigkeiten,  Engstirnigkeiten,
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Neid,  Eifersüchteleien,  Machtkämpfe  untereinander  -

dann  gäbe  es  überhaupt  keine  Probleme  mehr.  Bei

einem Leben von solch einer Liebe, würden wir enorme

Kräfte  in  uns  entfalten,  die  bei  uns  latent,  tief  im

„Innersten“  schlummern.  Wir  brauchen  sie  nur

erwecken, durch Erkennen, was Wahrheit ist.

Viele  Lebenserfahrungen  werden  uns  unweigerlich  zu

dieser Wahrheit führen.

Wenn  wir  dies  erkannt  haben  und  unseren

Lebenswandel  entsprechend  ändern,  dann  werden  wir

voller „Power“, Liebe und Glückseligkeit durch das Leben

gehen.

Wenn wir uns voller Vertrauen Jesus Christus

hingeben, dann werden wir enorme Kräfte in uns

entwickeln können.
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Heilung durch Liebe

Jeder  Mensch  möchte  lieben  und  geliebt  werden.  Er

möchte mit dem Leben wieder vereinigt werden und nicht

in Abgetrenntheit und Vereinzelung leben.

In der Sexualität  erleben wir  die erste vitale Erfahrung

der  Wiedervereinigung.  Wenn  man  erkennt,  dass  in
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dieser  Sehnsucht  die  Wiedervereinigung  mit  dem

Leben besteht, dann kann man bald noch zu anderen

Erfahrungen gelangen. Jeder möchte sich vereinigen –

in  der  Sexualität  vereinigen  sich  zwei  Einzelpersonen

und  sie  werden  EINS.  In  der  Erleuchtung

(Wiedervereinigung mit dem Ganzen) vereinigt sich eine

Einzelperson mit dem Ganzen und wird EINS damit. Eine

Verschmelzung mit  zwei  Einzelpersonen kann natürlich

nur  vorübergehend  existieren  –  eine  Verschmelung

einer  Einzelperson  mit  dem  GANZEN  jedoch,

geschieht  für  immer.  Zwei  Einzelpersonen  sind

begrenzte  Wesen  und  daher  kann  die  Vereinigung

nicht unbegrenzt sein, nicht für immer bestehen. Das

ist der Schmerz in jeder Beziehung, jeder Liebe, dass wir

uns mit unserem Partner nicht immer vereinigen können.

Nur  einen  Augenblick  und  dann  gehen  wir  wieder  auf

Distanz zueinander. Schmerzen bereitet die Distanz. Oft

kommt dann der Verdacht auf, dass der Partner schuldig

ist  für  diese  Distanz  und  das  bringt  gegenseitige

Konflikte.  Doch  wenn  man  erkennt,  dann  weiss  man,

dass zwei Wesen sich nur vorübergehend vereinigen

können und keiner der beiden Menschen trägt Schuld an
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möglichen  Konflikten.  Die  ewige  Verschmelung kann

nur  mit  dem  GÖTTLICHEN  geschehen,  mit  der

gesamten Existenz. 

Wenn schon eine Verschmelzung zweier  Menschen

für  einen  so  kurzen  Moment  eine  solche

Glückseligkeit  und  Beglückung  beschert,  wieviel

schöner  muss  dann  eine  Verschmelzung  mit  dem

EWIGEN sein? Es ist so, wie wenn ein Wassertropfen

mit  dem  Ozean  des  grenzenlosen  Ganzen

verschmilzt.  Wenn die Unendlichkeit einmal erlangt ist,

dann  ist  das  kurze  Vergnügen  zwischen  zweier

Menschen nicht mehr so wichtig – es verliert automatisch

an Wichtigkeit und die Keuschheit kommt von alleine zu

dem Menschen, der so großes erlangt hat.  

Es  gibt  eine  Brücke  zwischen  Sex  und  dem

Überbewusstsein.  Das  Überbewusstsein  ist  die  letzte

Sprosse,  oben  am  Himmel,  die  erste  Sprosse  ist  die

Sexualität. Wenn man die erste Sprosse vernachlässigt

und  nicht  bewusst  lebt,  wird  man  nie  auf  der  letzten

Sprosse  ankommen.  Die  Basis  ist  von  höchster

Bedeutung. Die Sexualenergie umwandeln in geistige

Energie  ist  die  Lösung,  um  immer  mehr
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Bewusstwerdung zu erlangen. Somit  hat die Sexualität

eine starke Beziehung zur Religion. Die Sexualenergie in

einem transformierten Zustand führt in Bereiche, wo es

keinen Tod, keinen Kummer und nichts als Wonne gibt.

Sexualenergie  zu tranzsformieren ist  der  Schlüssel

zum Heil. Sexualenergie  im verfeinerten  Zustand  wird

zur göttlichen Energie. Die Kohle wird zum Diamanten -

die  Sexualität  verfeinert  sich  und  wird  zu  einem

spirituellen Sex. 

Hat man dieses einmal erfahren und empfunden, dann

stellt  sich Zufriedenheit  ein.  Aus dieser Zufriedenheit

ergibt sich die Keuschheit. Das ist wahre Keuschheit –

die  Keuschheit  kann  nicht  erzwungen  werden,  durch

Unterdrückung der Sexualenergie, ansonsten äußert sich

diese Energie durch andere Kanäle, sie entartet.

Spiritueller  Sex ist  Liebe – wenn der  Sex spirituell  ist,

wird er zu Liebe.

Die Faszination an der Sexualität ist die Suche des

Unbegrenzten, ewigen in UNS und deshalb kann die

Sexualität  zwischen  zweier  Menschen  auf  Dauer

nicht befriedigen, nur wenn Göttlichkeit erlangt wird.
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Meine Erkenntnisse, Lebenserfahrungen, 

Inspirationen und Forschungen - Cordula

Herzenslieder und Sinnfindung 

www.cordula-kiessling.wixsite.com/herzenslieder

Wie Gott uns schuf: www.outinchurch.de  

Viele Bilder von Aurelia Beck: www.kreatikett.de

48

http://www.kreatikett.de/
http://www.outinchurch.de/
http://www.cordula-kiessling.wixsite.com/herzenslieder


Nachwort zum Büchlein:                      Es sind meine

Gedanken  und  sie  können  sich  natürlich  von  anderen

Gedanken  und Vorstellungen unterscheiden.  Meine Einsicht

muss  nicht  mit  der  Einsicht  eines  anderen  Menschen

übereinstimmen,  da  wir  Menschen  verschiedene

Entwicklungsstufen  durchleben,  um  zur  Erkenntnis  zu

gelangen. Das führt oft zu unterschiedlichen Meinungen und

deshalb  geht  man   aneinander  vorbei,  anstatt  Miteinander.

Durch  das  Sammeln  von  Erfahrungen,  wie  Freude,  Leid,

Trauer, Enttäuschung, erkennen wir, was wirklich Sinn macht.

Dadurch erkennen und verstehen wir – wie der verlorene

Sohn: Er erkennt durch das Leid, durch das Geschehen

der Welt, dass der einzige Ort der Glückseligkeit an der

Seite  seines  Vaters  ist.  Der  Sohn,  der  zu  Hause  blieb,

lebte  nicht  diese  Erfahrung,  diese  Erkenntnis,  die

Ganzheit,  dieses  Wissen.  Der  Sohn,  der  zurückkehrte,

wird niemehr das Bedürfnis haben, Abschied vom Vater

zu nehmen.           Herzlichst Cordula und Horst

  Einige Texte sind Essenzen aus verschiedenen Büchern, die ich

gelesen habe, sowie aus eigenen Erkenntnissen, Inspirationen und

Lebenserfahrungen - Cordula  2022
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